

藤井浩人TIMES

—未来への挑戦— Vol.3



日頃の活動へのご理解に心から感謝申し上げます。

前回の活動報告後には、多くの皆様からご支援をいただくことができ、今回も会報を発行することができました。

昨年の12月11日、最高裁判所での上告が棄却されたことを知られ、14日に辞職届を議会に提出いたしました。それから1年。悔しい思いは微塵も変わりませんが、新たなことを学び、多くの方に支えられていることを痛感し、政治へかける思い、美濃加茂市の将来のために粉骨碎身働きたいという決意は、より一層大きくなりました。

現在は大学での研究に加え、臨時国会開会中ということもあり、様々な法律や制度について勉強しています。特に感じることは、1700以上ある自治体を国の方で元気にすることは不可能です。世代を超えて私たち一人ひとりが、社会に関心を持ち、身近なところから変えるべきことと、守るべきことをしっかりとと考え、未来に向けて一步一歩踏み出していくことが大切だと思います。

重ねて、ご支援いただけた皆様に心から感謝申し上げますとともに、また次の1年も一日一日精進して参りますことをお誓い申し上げます。

いよいよ平成最後の年末年始を迎えます。お忙しい季節となりますので、くれぐれも体調などお崩しになられぬようお気をつけいただき、よいお年をお迎えください。年明けには、また皆様と笑顔でお会いできること心より願っております。

前美濃加茂市長 藤井浩人

藤井浩人の主な活動

現在、東京で企業経営者や専門家の前でお話しする機会をいくつもいただいています。12月には愛知学院大学の法学部の学生さんの前で私の事件について講義させて頂きました。教授はじめ、法律を学ぶ学生さんが非常に不可解な事件だと認識してくれていました。私の行政での経験や事件に関することなど、お話しさせていただける機会がありましたら、ぜひお声掛け下さい。



月1回の清掃活動を、多くの先輩方や仲間の協力のもと行っています。このゴミ拾いを始めたきっかけは市議会議員の選挙中、あまりにも道端にゴミが多いことに気がついたからでした。まちの課題や将来のビジョンについて議論することは大切ですが、目の前にある課題から目を背けず、一つひとつ丁寧に解決していくことも必要ではないでしょうか。

「TEAM505」という団体で活動していましたが、現在は全国組織と協力し「グリーンバード美濃加茂」として活動しています。Facebookなど主にSNSを中心に日程などご連絡しておりますので、ご興味のある方、ご参加いただけの方はご連絡下さい。また毎月第4日曜日の夜に、中学生、高校生向けに進路指導や勉強方法について地域の若者と一緒に無料の塾を開催しています。ご興味のある方はご連絡下さい。



藤井浩人同志会より御礼

前回の藤井浩人TIMESで献金のお願いをさせていただいたところ、たくさんの方にご協力いただき誠にありがとうございました。今後の藤井TIMES発行や、政治活動の資金として大切にご活用させていただきます。引き続き個人献金は募集しておりますので、藤井浩人の政治活動にご理解、ご賛同いただける方はよろしくお願いします。

【お振込み先】

大垣共立銀行 美濃加茂支店 普通992000

藤井浩人同志会 代表者 藤井浩人 1口 3,000円より

現在の政治資金規正法では、藤井浩人同志会が企業・団体献金を受けることは禁止されています。また、政治家個人への寄附は認められていないため、藤井浩人同志会(政治団体)が、皆様から頂戴した献金をもとに藤井浩人を支援致します。

そのため、ご寄付いただいた場合、藤井浩人のホームページよりご連絡いただくか、下記メールまでご連絡下さい。

【メール】fujii.doshikai@gmail.com

【藤井浩人同志会事務局】 渡辺 090-7671-4252